

Instalan dos muelles flotantes en Caleta Huellelhue y puerto El Mulato en Río Negro

LITORAL. Estructuras brindarán mayor seguridad tanto a turistas como a habitantes al arribar en embarcaciones.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Con el objetivo de reforzar la seguridad de los vecinos, especialmente de las personas mayores y de los turistas que visitan la zona costera, la municipalidad de Río Negro inició gestiones para instalar pasarelas o muelles flotantes en los sectores de Caleta Huellelhue y puerto El Mulato, en el litoral de la comuna.

Luego de diversas coordinaciones, se obtuvieron en Puerto Montt estructuras de segunda mano, las que fueron trasladadas por el equipo de Operaciones municipal. El material, adquirido por el Sindicato de Pescadores, fue llevado hasta puerto El Mulato, dando respuesta a una necesidad planteada por la comunidad.

REALIDAD

Estas estructuras facilitarán el desembarco desde las embarcaciones hacia tierra firme, especialmente para personas mayores y quienes trabajan diariamente en la caleta.

José Sierra, encargado del



LOS VECINOS RECIBIERON LAS ESTRUCTURAS Y AHORA ESTÁN FELICES.

equipo en terreno, comentó que ayudará a evitar caídas y a manejar la carga con mayor seguridad durante las faenas.

“La gestión se concretó gracias al trabajo coordinado entre el sindicato de pescadores y el municipio rionegrino. A petición de la comunidad, junto con la organización, se hizo una solicitud para trasladar muelles o pasillos, que se les llama flotantes, desde Puerto Montt hacia Caleta Huellelhue. Se han realizado dos viajes con dos camiones; tememos una retroexcavadora disponible también para la instalación de los

muelles flotantes”, recalcó.

El presidente de los pescadores de Huellelhue, Eduardo Vargas, representante de la organización, explicó que la solicitud fue presentada directamente al alcalde. “Esto va a ser un tremendo avance para nuestra caleta y esperamos que esto solucione parte de los problemas que tenemos. Estamos con las ganas de poder hacer estos muelles para que el visitante pueda estar más cómodo al momento de embarcar, porque queríamos hacer uno en El Mulato y otro en lo que es La Barra. Ha



LOS MUELLES YA ESTÁN FUNCIONANDO PARA EL BENEFICIO DE VECINOS Y TURISTAS QUE LLEGAN A LA CALETA

sido un proceso más o menos largo, pero gracias a Dios se está logrando. Ya en este minuto tenemos casi todo el material acá, con el apoyo de la municipalidad y de don Sebastián (Cruzat)”, expresó el dirigente.

FIESTA COSTUMBRISTA

El sábado se realizó la fiesta costumbrista en la Caleta Huellelhue, sector El Mulato, donde la diversión y la tradición se tomaron el entorno y, de paso, permitieron el debut de las plataformas del muelle flotante.

Enzo Llancar, vecino, dijo que “ya están las estructuras;

faltan un par de terminaciones más largo, pero gracias a Dios se está logrando. Ya en este minuto tenemos casi todo el material acá, con el apoyo de la municipalidad y de don Sebastián (Cruzat)”, expresó el dirigente.

Para Sebastián Cruzat, alcalde de la comuna de Río Negro, este es un importante

avance para los vecinos de los dos localidades apartadas de la costa. “Esto nos permite tener una comunidad segura a la hora de abordar las embarcaciones en ese apartado sector de la comuna, evitando así caídas y protegiendo especialmente a nuestros adultos mayores. Además, facilitará el traslado y manejo de carga desde los botes. Esta es una mejoría que nace de una gestión conjunta entre el Sindicato de Pescadores y el compromiso que asumi como alcalde. Se hicieron las coordinaciones con el Departamento de Operaciones”.
 cos